

Accueil des gens du voyage: RÉOUVERTURE DES AIRES D'ACCUEIL



Les aires d'accueil des gens du voyage réouvrent après la période de fermeture hivernale.

Les aires d'accueil des gens du voyage du Pays du Mont-Blanc situées à Passy et Sallanches ont été fermées durant l'hiver pour permettre la réalisation de travaux d'entretien et de mise aux normes des équipements.

- **L'aire d'accueil de Passy sera de nouveau ouverte à partir du lundi 26 février.**
- **L'air d'accueil de Sallanches réouvrira au public le mardi 3 avril**

Contacts